
 
 

Présents : Virginie V, Xavier W, Nathalie F, Michel C, Daniel M, Alexandre F, Bertrand C, Stéphanie L, Sylvain 
G, Bruno C. 
Excusés : Jessica L, Damien O, Colette VM, Claude M 
Démarrage séance à 18h30 
 

I. COMPOSITION PROCHAIN CD GUMS 2015 
Tour de table pour connaitre les intentions des uns et des autres pour se représenter ou non au CD2015. 

Bertrand C ne souhaite pas se représenter : contraintes professionnelles ne permettant pas d’assurer une présence 

satisfaisante, envie de laisser la place aux plus d’jeunes. Ne sera plus en responsabilité de l’activité ski de rando en 

binôme avec Alex F. Mais désireux de rester actif pour proposer des sorties au sein du club. 

➔ Nécessité de trouver un binôme pour seconder Alex pour la gestion de l’activité ski (réunion début de 
saison, établissement d’un planning rando, promouvoir la formation interne/externe, organisation WE 
sécurité neige, etc…). Une personne déjà encadrante (ou co-encadrante), un peu expérimentée serait la 
bienvenue. 

Michel C ne souhaite pas se représenter. 

Daniel M – à voir – ne sait pas pour le moment, peut laisser sa place si du sang neuf souhaite intégrer le CD. 

Colette VM – à confirmer avec elle, mais à priori ne souhaitait pas poursuivre. 

Demander leurs intentions à Jessica L,  

Damien O continu la gestion de l’activité canyon 

Tous les autres sont partants pour rempiler. 

Trésorerie : l’année 2014 à permis un tuilage entre Claude et Bruno, pour que Bruno puisse reprendre la suite. 

Claude laisse la main après 20 ans de trésorerie. Il restera au sein du CD. 

Stéphanie L : se propose pour reprendre la gestion du matériel à la suite de Pascal C. 

Présidence 2015 : Nathalie F indique sa volonté de poursuivre encore 1 année la Présidence pour poursuivre les 

actions en cours. Mais il est urgent de penser à l’avenir pour trouver un/une successeur. Le passage doit se faire en 

douceur. 

Il est important d’accueillir des nouveaux pour renouveler les idées et la dynamique du CD, mais de conserver aussi 

quelques « anciens » garant de la mémoire et de l’historique du GUMS. C’est ce qu’il se passe depuis 2 ans, donc à 

poursuivre. 

➔ Sylvain G cherche un binôme pour l’aider dans la gestion de l’activité escalade, et à terme souhaite être 
relayé – il faudra toujours un binôme pour cette activité exigeante en terme de gestion + relation avec 
l’agglo. 

Quelques nouveaux ont manifestés leur souhait de rejoindre le CD, et se présenteront au moment de l’AG. 

L’AG élira fin Novembre 2014 les membres du CD, qui éliront à leur tour en leur sein le bureau. 

Ce serait bien qu’il y ait toujours 5 personnes au sein du bureau pour se partager les tâches administratives. 
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II. COMPTE-RENDU DES ACTIVITES 
● Canyon : 

En salle : Mise en place du créneau canyon en salle le 22 septembre de 19h à 21 h. Permet de profiter de l’escalade 

mais aussi d’avoir une possibilité aux grimpeurs de pouvoir cumuler escalade et canyon. 6 personnes ont participé à 

ces créneaux et d’autres semblent s’intéressées. Une communication sera refaite en Janvier. 

Sorties : depuis septembre 2014 : 1 WE dans les Pyrénées + 8 sorties locales. Seules trois personnes différentes ont 

participés à ces dernières sorties. Cette année plusieurs WE ont permis de faire des canyons majeurs en France. 

Fin de saison qui approche, mais Damien O proposera des sorties durant l’hiver toujours sur le même principe de 

communication (site gums, liste des personnes ayant déjà pratiqué cette année). Essaiera d’établir un programme 

prévisionnel en Mars 2015 + souhait de faire un camp de plusieurs jours en Sierra de Guara pour  le canyon, 

l’escalade et la rando 

Groupe canyon : environ 10 personnes qui pratiquent occasionnellement le canyon cette année, d’autres devraient 

rejoindre ce groupe l’an prochain. 

Encadrement : Damien O a été le principal encadrant, se mettant un maximum à la disposition des gens (semaine et 

nuit). Florent N devrait normalement proposer quelques sorties la saison prochaine. Marion S est susceptible de 

suivre la formation AFC l’année prochaine, en attendant elle poursuit son apprentissage avec Damien O. 

● Demander à Damien O si le fonctionnement actuel GUMS/AFC lui convient/suffit ? Souhait d’évolution 
de fonctionnement ? 

 

● Escalade SAE (Sylvain G) : 

Début de saison : du monde sur les créneaux, ça tourne à plein (hormis mardi toujours un peu moins fréquenté). 

Environ 37personnes/soir. Assez peu de vrais débutants – public venant d’autres clubs, avec des défauts d’assurage à 

reprendre. Bon démarrage, bonne ambiance. 

Pb de validation des formations initiateurs, du fait des problèmes avec la salariée CD FFME 74 (attente des factures 

éditées par la FFME pour que le GUMS puisse rembourser). 

Fête de l’Escalade 2014 : 5 personnes s’en occupent cette année, et on les remercie (Luc, Claire, Julian, Freddy et 

Fred V) – la fête aura lieu le 15/16 Novembre 2014. 

● Ski rando (Alex F) : 

Saison 2014-2015 – Alex voudrait comparer le nombre de personnes ayant déclaré vouloir faire du ski de rando 

en 2013-2014 pour le comparer à 2014-2015. Possibilité d’accueillir quelques nouvelles personnes en plus, mais 

pas non plus de grosse capacité d’accueil. 

Une réunion avec les initiateurs sera faite pour faire le nouveau programme. 

Communiquer sur WE Neige/Secu. Date retenue : 10/11 Janvier 2015. Gros WE en terme d’organisation (gestion de 

50 à 60 personnes pour la partie pratique). 
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● Alpi/escalade (Xav W) : 13 sorties. 

Xavier se sent de faire des sorties initiations. Projet 2015 : faire des courses un peu plus engagées, mais 1 seule 

cordée (pas de possibilité de gérer plus compte tenu de l’engagement). L’objectif 2014 était de faire découvrir à des 

gens. 

Gravicime : très bien pour découvrir l’activité de l’alpinisme (passage de rimaye, un peu de cascade, etc…) – 

organisation très bien – draine du monde (on n’est pas seul en montagne !). 

● Randonnée à pied (Daniel M) :  

Juillet mauvais, mais quand même 13 sorties. Belles sorties, souvent décidées au dernier moment en fonction des 

envies de participants. 

● Velo (Stéhanie L) : 

Semaine de velo bien passée fin septembre (beau temps, bon groupe), organisée par Pascal C. L’objectif était de 

relier les grands lacs italiens. Un petit CR sera fait à l’AG par Stéphanie L. 

● Tipi (Michel C) : 

Peu de personnes intéressées pour l’optique nuitée dans la neige. Plutôt réorientation vers des sorties de ski 

nordique à la journée pour saison 2015 

● CO :  

Nous ne nous étalerons pas sur la polémique concernant la balise 19 ! Longue et technique cette année. Posée par 

Bertrand C et Daniel M. Plusieurs demandes d’avoir un classement complet. Bertrand C rappel que le but des CO au 

GUMS n’est pas d’avoir un classement en soi (tout le monde n’a pas forcément l’esprit de compétition), mais 

d’identifier des premiers qui poseront la CO de l’année suivante. Avoir un classement oblige à une rigueur dans les 

règles ce qui alourdit l’organisation, et n’est pas forcément dans l’esprit du WE. En tout cas très belle édition 2014. 

III. MATERIEL 
Pascal C à fini son inventaire (à compléter avec matériel escalade + canyon). 

Communiquer sur le rayon bibliothèque (topos, …). 

Chantier de gestion du matériel escalade à lancer (suivi réglementaire des cordes escalades) – tri à faire (cordes à 

mettre au rebu) 

Besoins en achat : 

Canyon : 1 corde de 60m, 4 culotes de baudrier, 4 maillons rapides 

Escalade SAE : des clés pour serrer les prises. 

IV. GESTION INFORMATIQUE 
Face Book : la décision a été prise au niveau du bureau, alors que c’est une question de communication qui concerne 

tout le monde, et décision plutôt à prendre au niveau du CD. Mais pour le moment la rebascule automatique entre 

site/facebook ne se fait pas automatiquement. → Faire le point avec Jessica. 
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Google Drive (Stéphanie L) : un compte a été créé pour le GUMS . Enjeu de transmissibilité des archives et outils du 

GUMS pour les « générations suivantes » et aussi pour mieux échanger en interne (ex : outil déjà utiliser pour faire le 

programme de ski de rando, etc…) 

● Il faut une personne pour gérer les droits chaque année. Stéphanie L pour le moment. 

L’ensemble des membres du CD auront accès en modification. Il faudra enrichir la base. 

Rappel que ce système n’est pas confidentiel (que fait Google de nos données ??) – pas d’enjeu sur les données 

GUMS, mais à avoir en tête pour des questions d’éthique. 

Frais kilométrique (demande de Catherine L) : comment les diffuser à tous les concernés ? 

Bruno C à créer un fichier de contact de tous les gens inscrits cette année et on peut envoyer un mail à tout le 

monde. Possibilité de créer une adresse mail spécifique à partir de laquelle on envoi les mails des frais km à 

l’ensemble des inscrits de l’année en cours. → A proposer à Catherine L pour voir si cela lui convient. 

V. RENOUVELLEMENT DES INSCRIPTIONS 
C’est un sujet de fond, et une vraie problématique. Trouver juste milieu entre accueil de nouveau (=être en capacité 

d’accueillir et encadrer dans de bonnes conditions - adéquations nombre encadrants/pratiquants - permettre 

d’acquérir de l’autonomie dans de bonnes conditions de sécurité - et que tout le monde se fasse plaisir!) et 

renouvellement des anciens. Les activités les plus sollicitées sont escalade SAE et ski de rando. 

Renouvellement des adhésions : problématique de gestion (pré inscription). Bruno C a beaucoup travailler pour créer 

un outil en ligne d’inscription permettant d’éviter les doubles (triple !) saisies nécessaires par le passé. Ce système a 

été mis à rude épreuve le premier soir des inscriptions avec plus de 100 inscrits en une soirée. 

An prochain : faire les inscriptions le même jour qu’Annecy Escalade et éviter le phénomène que l’on a eu de ce flot 

de personnes en 1 seul soir. Globalement la demande de pratiquants est supérieure à l’offre des assos du bassin 

annécien. 

VI. FORMATION 
Xavier W a fait un mail quelques jours avant pour informer les Gumistes des formations possibles via la FFME. 

Plusieurs personnes se sont portées candidates, ce qui est positif sur la volonté d’aller vers l’autonomie. 

Le choix des formations/formés devra se faire en fonction des niveaux de pré-requis pour s’assurer que les 

participants pourront être dans de bonnes conditions pour profiter de ces formations qualifiantes. 

VII. POLYEDRE 
Nathalie F était présente à la dernière réunion du CA Polyèdre : des restrictions budgétaires sont à venir 

(subventions de Seynod, etc…), et le budget du Polyèdre en sera impacté. 

Des choses nous serons facturées : photocopies (20cts/copie), prix si utilisation d’une salle supplémentaire, etc…. 

Pour le moment le Polyèdre est le meilleur rapport « qualité/prix » pour le GUMS, même si notre liberté de 

fonctionnement en est réduite. 

A faire : connaitre les conditions financières avant de signer la convention → Nath. 
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Fin 21h30 
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